

NDR 2 Moment mal

Montag bis Freitag 18:15 Uhr, Samstag und Sonntag 9:15 Uhr



Anna-Elisabeth Rolfes, Pastoralreferentin in Lohne

Dienstag, 11. Oktober 2022

Juhu, wir bekommen ein Baby. Als wir diese Nachricht bekamen, waren wir übergücklich. Es sollte ein Junge werden. Dann fing die große Auseinandersetzung an. Welchen Namen nehmen wir? Wir wurden uns nicht einig. Auch eine Liste mit möglichen Namen half nicht.

Wir sind dann das Ganze von einer anderen Seite angegangen. Uns fiel der Heilige Johannes XXIII. ein. Vor Kurzem heiliggesprochen und ein ziemlich cooler Typ. Johannes XXIII. war ein Papst, der etwas in der Kirche bewegt hat. Der das Zweite Vatikanische Konzil einberief. Seitdem wird im Gottesdienst nicht mehr Latein gesprochen, sondern die Landessprache. Es wurde endlich anerkannt, dass auch in anderen Religionen viel Wahrheit steckt. Johannes XXIII. wollte mehr Einigkeit, mehr Zusammenhalt. Eine Kirche, die niemanden ausschließt.

Und so haben wir uns gedacht, genau das ist der richtige Name für unseren Sohn. Johannes. In der Hoffnung, dass auch er sich einmal für Veränderung einsetzt.

Heute ist der Gedenktag von Johannes XXIII..